



しろやま

No.2

学校教育目標

笑顔で 元気な 東っ子

平成31年 4月19日(金)
伊万里市立山代東小学校
文責:校長 吉永 浩伸

校訓「やる気・思いやり・がまん」

4月8日の始業式、そして11日の入学式の時、校訓について話をしました。

新年度になり、みんな「やる気」を持って頑張っています。「思いやり」も、子ども達は優しいので下級生や友達に優しく接してくれています。

でも「がまん」はもう一歩。しゃべらずに最後まで我慢して話を聞くとか、嫌いな食べ物でも我慢して食べるとか、きつくても我慢して歩いて登校するとか、そのような「いいがまん」をするようにと話しました。この「いいがまん」は必ず子ども達の心を成長させてくれます。家庭の方でも「いいがまん」をお願いします。



同窓会で学校訪問

16日(火)に、昭和16・17年生まれ(78才)の同窓生20名が学校を訪問されました。地元に残っていらっしゃる方ばかりでなく、遠くは関東から来られた方も。

当時のことを思い出し、「運動場横の溝にシジミがいた」とか「二宮金次郎さんは、校門の左側にあった」とか「講堂があった」「3つの炭鉱があったので小学校は5クラスだった」等、当時の思い出話に花が咲いていました。

今の子ども達も、あと50年くらいしたら、このように母校を懐かしむのでしょうか。私のように……。

学校前の横断歩道

法面工事が17日から行われています。

楠久方面から登校する児童は、登校する時はいいのですが、下校の際、横断歩道を渡って待機場所から市道を渡る時、旧校門側から来る車が見えにくく、また車の方も子ども達がいるかわかり辛く見通しがよくないので、法面を削ってもらっています。22日からは横断歩道を渡れるようになります。それに伴い、送迎の車の一旦停止や安全確認をお願いします。詳細は後日配るお知らせのプリントで。



交通安全の意識を！！

19日(金)の登校時刻にあわせて、サガン鳥栖のマスコット「ウィントスくん」が校門付近で挨拶運動をしてくれました。子ども達も突然の訪問者に興奮気味でした。その後入学式の際にランドセルカバーをいただいた1年生の教室を訪問してくれました。

これを機会にもう一度、全校児童交通安全の意識を強く持ってもらいたいと思います。

